



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAITTSUSHIN

第31号

2016年

8月16日発行

カラカルキュピールのひみみつ

エジプトにあらわれた怪人カラカルキュピール。一体何ものなのか？もくてきは何なのか？そのひみつにせまる！

前回の少年メルダー隊通信で伝えた、エジプトでの怪事件はすべてカラカルキュピールのしわざだったようだ。カラカルキュピールは、キュピールの化学者である「ヒエロス教授」が変身したが、エジプトのアジトで、

デモンズシードと神秘能力の研究をひとりずつづけていたんだ。超音戦士メルダーにおそいかかるカラカルキュピール。カラカルキュピールがきみのような呪文をと

なんと、これまで超音戦士メルダーが倒したキュピール怪人の亡霊があらわれた！亡霊にはパンチやキツクがきかず、超音戦士メルダーのこうげきをいつさいうけつけない

亡霊は、カラカルキュピールがとなえたきみのような呪文、そしてアジトにまつられたなぞの光る石と関係があるようだ。てごわいカラカルキュピールのこうげきを超音戦士メルダーはうちやぶれるのか？



◆カラカルキュピール

砂漠にすむネコ【カラカル】の能力をもつ怪人。ふしぎなチカラを使って超音戦士メルダーとたたかう。

◆ヒエロス教授

エジプトのアジトで神秘能力とデモンズシードの研究を続けていた。神秘指数がとても高い。

◆知恵の石

あやしく光りかがやく石。カラカルキュピールが祭壇にまつっていた。この石をつかうとふしぎなチカラを使えるらしい。

◆神秘能力・神秘指数

人間が生まれながらにもっているチカラ。神秘指数が高いほど、きけんな目にあっても生きのびることができるらしい。

◆デモンズシード

デモンズシードは人間を怪人に変える細胞。神秘指数の高い人間にうめこむことで、強い怪人を生み出すことができる。

情報を まっています。

☆少年メルダー隊通信では、みんなからのキュピールもくげき情報をぼしゅう中だ。きみのしつていっていることをおしえてくれ。また、超音戦士メルダーへのおうえんメッセージやしつもんをどんだんおよせください。みんながいたにが絵もまってるよ！



いんがおえ コーナー

みんなからのりきさくをしょうかい！



神奈川県・やしろしんじろう (隊員 No.826)

はくじよんがあるね！



今月の ちかい

☆夏はあつという間に過ぎてしまう。夏バテなんかぶつとばして、太陽の下で元気にあそぼうね。水分ほきゆうをわすれずにね！

太陽と
友達になろう